

8 de marzo : Día a día trabajando por la igualdad real

La Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla y León continúa Día a día trabajando por la Igualdad real

Porque a pesar de los avances en igualdad, queda mucho por hacer:

- Seguimos siendo desiguales en salarios: las mujeres ganan de media un 22,9% menos que los hombres y tienen que trabajar 84 días más al año para ganar lo mismo que ellos.
- Desiguales en el hogar: las mujeres destinan una media de 4 horas y 29 minutos diarios al cuidado del hogar y la familia, los hombres, dos horas menos.
- Desiguales en liderazgo: el porcentaje de mujeres en puestos directivos es un 14,3%.



- Desiguales en el empleo: el desempleo es mayor entre mujeres que hombres, especialmente de larga duración, así como el trabajo temporal y parcial.

- Desiguales en educación: aunque el 60% de las personas tituladas en la universidad española son mujeres y se gradúan con mejores expedientes que los varones, sólo el 23% del profesorado de investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y el 15% de las cátedras las ocupan mujeres. De los 77 campus españoles, solo hay 11 rectoras, esto supone el 13% del total.

- Desiguales en el trato: la violencia discrimina, le niega a la mujer la oportunidad de participar de manera plena en la vida económica, social, política y cultural y en algunos casos, acaba matando:

- ◊ Una de cada tres europeas de entre 18 y 74 años de edad ha sufrido violencia física o sexual, lo que equivale a 62 millones de mujeres.

- ◊ Una de cada 20 europeas mayores de 15 años ha sido violada. Esta cifra equivale a nueve millones de mujeres.
- ◊ El 55 por ciento de las mujeres europeas mayores de 15 años ha sufrido alguna forma de acoso sexual, lo que equivale a 100 millones de mujeres.